

## Pütz Wilhelm Hubert



Geboren am 03.09.1909 in Bergheim. Sohn der Eheleute Peter und Helene Pütz geb. Zimmermann. Von Beruf zuerst Kranführer, dann Polizeibeamter in Essen.

Oberwachtmeister der Schutzpolizei.

Seit dem 29.04.1939 war er mit Christine Strack aus Oberaußem, Niederaußemer Straße verheiratet.

Sie hatten eine Tochter, Helene Hensen geb. Pütz (einstiger Friseursalon Hensen).

Soldat beim Heer, war er Anfang 1940 von Essen aus geworden.

Er hatte seine Tochter nur einmal gesehen, als er sie Anfang März 1941, nach deren Geburt, zusammen mit seiner Frau aus dem Bergheimer

Krankenhaus abgeholt hatte. Er mußte direkt danach wieder zu seiner Kompanie nach Rußland. Es war sein letzter Besuch in der Heimat.

Laut Mitteilung seiner Dienststelle, Feldpost-Nr. 44 173 A, gilt er seit dem 23.01.1942 offiziell als vermißt in Rußland.

1972 wurde er auf Antrag seiner Frau, amtlich für tot erklärt.

Derzeit liegen zu seinem Schicksal keine weiteren Informationen vor.